

Gemeinderat von Zürich**18.08.04****Postulat**

von Susi Gut (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie für die Prostituierten beider Geschlechter eine Meldepflicht und eine entsprechende Registrierung eingeführt werden kann.

Begründung:

Aus Sicht der Drogen- und AIDS-Prävention ist es dringend notwendig, dass die Prostitution und ihre negativen Nebenwirkungen besser erfasst und kanalisiert werden. Ferner muss dem ungehemmten Wachstum in der Prostituiertenszene Einhalt geboten werden.

Vor allem darf es nicht sein, dass in Folge der Freizügigkeit im Personenverkehr und der EU-Osterweiterung Zürich von ausländischen Prostituierten überschwemmt wird. Es muss gehandelt werden.

